



La más Leída

■ De niña, a María del Socorro Tellado López la llamaban Socorrín. Luego, Corrín y finalmente Corín. Así nació el nombre de la escritora que, según la Unesco, es la más popular y leída en lengua castellana después de Miguel de Cervantes y Saavedra. Corín Tellado tiene hoy 72 años, escribe diariamente desde hace 55 y lleva publicadas más de 4 mil novelas. Lamentablemente, no está bien de salud. Sufre problemas renales que la obligan a tres sesiones semanales de diálisis y hace siete años le prohibieron conducir y usar las manos. Hasta entonces trabajaba ocho horas diarias y sólo descansaba los domingos. Ahora tiene tres computadoras, pero quien teclea es su nuera, a quien Corín le dicta.

Así y todo, sigue siendo quien llena las horas de millones de mujeres que sueñan con el amor en todo el mundo.

13.12.98

menor

AB

6/13036

4.C.11

4234

424

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Más leída [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)